

TOP 5

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	27.03.2023	öffentlich

**Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion
Errichtung eines Outdoor-Fitnessplatzes**

Vorlage Nr.: 20236284

SPD-Ortsbeiratsfraktion Ruchheim

SPD-Ortsbeiratsfraktion Ruchheim

Herrn Ortsvorsteher
Dennis Schmidt
An der Bachfeg 33

Pater-Baroffio-Weg 46
67071 Ludwigshafen
Mobil: 0163 5684435
E-Mail: mhwasta@gmx.de

Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:
Michael Hwasta, Fraktionssprecher

22.05.2020

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 27.03.2023

Errichtung eines Outdoor-Fitnessplatzes in Ruchheim.

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die SPD-Ortsbeiratsfraktion beantragt die Errichtung eines Outdoor-Fitnessplatzes in Ruchheim.

Erläuterung:

der Evangelische Krankenpflegeverein Ludwigshafen-Ruchheim trat mit der Bitte an uns heran sie bei der Errichtung eines **Outdoor-Fitnessplatz zur individuellen Bewegung** zu unterstützen und eine Prüfung bezüglich des Standortes und der Kosten durch die Stadtverwaltung herbeizuführen.

Warum wollen wir einen Outdoor-Fitnessplatz in Ruchheim?

Bewegung, nicht nur im Alter, ist eine der wichtigsten Grundlagen, um sich Beweglichkeit und Selbstständigkeit möglichst lange zu bewahren.

Ein Outdoor-Fitnessplatz animiert zur Bewegung und zu den verschiedenen Übungen, die damit durchgeführt werden können.

Die Geräte auf diesen Spielplätzen sind unabhängig voneinander nutzbar und sind speziell auf die Bedürfnisse sowie die Voraussetzungen von jungen Erwachsenen,

Senioren und von Menschen mit Handicap (Rollstuhl) ausgerichtet.

Die Nutzung ist kostenlos und kann nach Belieben erfolgen. Das heißt: es besteht zu jeder Tageszeit (eine Regelung muss festgehalten werden) und bei jeder Witterung die Möglichkeit, sich **an der frischen Luft** zu bewegen.

Der Anteil der Menschen über 65 Jahren innerhalb der Bevölkerung liegt schon jetzt bei rund 20 Prozent. Umfragen haben gezeigt, dass Senioren nur ungern in Fitnessstudios trainieren. Mit dem demografischen Wandel steigt die Bedeutung und Relevanz der Outdoor-Fitnessplätze.

Wir sehen unser Anliegen als **ein Generationen übergreifendes Projekt** und

bitten Sie um Ihre Unterstützung!

Wir würden als Standort, sofern geeignet, den Platanenhain in Nordost vorschlagen. Da uns die prekäre finanzielle Situation der Stadt bewusst ist, würden wir uns, sollte ein Platz gefunden werden und die Kosten geschätzt sind, um die Finanzierung kümmern.

Mit besten Grüßen

Michael Hwasta, Fraktionssprecher